
学校だより 

磯 の 香 り 

 令和３年３月１９日 

      福井市長橋小学校 

       TEL：８６－１１１９ 

       FAX:  ８６－１１１０ 

 日ごとに暖かさを増し、穏やかな海がキラキラと光り輝く季節になりました。学校では、卒業式を終え、

今の学年のまとめに忙しい日々を送っています。今年度は新型コロナウイルスに振り回された

１年でした。令和３年度は、もう少し活動の幅を広げながら進んでいけるといいですね。 

 晴天に恵まれた３月１５日(月)に、PTA会長の市川様にご臨席いただき、第１１１回卒業証書授与式が

行われました。今年度は、優輝さん一人の卒業式。自分一人が注目される緊張感があったと思いますが、

とても立派に巣立っていきました。優輝さん、卒業おめでとう！ 



 ７月と１２月に児童及び保護者を対象に行った『学校評価アンケート』の結果をお知らせします。 

「福井の海を守る会」の看板

が、鉾島駐車場に設置されまし

た。絵の評判は上々！お近くに

お越しの際は、ぜひご覧いただ

きたいと思います。 

『きれいな海をいつまでも』

守っていけるよう、みんなで力

を合わせて取り組んでいきたい

ですね。 

 長橋町にお届けしたプランターのうち、2個を水分

神社の所に設置してくださいましたので、お知らせ

させていただきます。 

対象 良好だった項目 12月 7月 

児童 授業に主体的に取り組んでいる ９２ ７１ 

児童 授業がよく分かる ９２ ５７ 

児童 長橋・菅生地区が好きである 100 ８５ 

保護者 子どものことで気軽に相談できる 100 ９４ 

対象 課題だった項目 12月 7月 

児童 授業内容一生懸命教えてくれる ８５ 100 

児童 質問や相談に丁寧に対応してくれる ７７ ９２ 

保護者 すすんで挨拶ができている ５３ ６７ 

保護者 ICTを活用した授業に取り組んでいる ５８ － 

△自分たちで進めていく学習に重点を置いて取

り組んだ結果、一生懸命教えてくれる、丁寧に

対応してくれる、と答えた児童の割合が減った

と思われます。しっかり指導した上で、自主的

な学習を進めていく必要を感じています。ま

た、すすんで挨拶ができると答えた保護者の割

合は５３％と減少しています。児童の９２％は

挨拶ができていると答えていますが、地域での

挨拶が課題のようです。ご意見等ありました

ら、いつでもお知らせください。ICTを活用した

授業は、タブレットの配備も終わり、来年度か

ら本格的に進めていく予定です。 

◎学習に主体的に取り組んでいる、授業がよく

分かる、と答えた児童の割合が増えました。ま

た、保護者の方から、学校に気軽に相談でき

る、と感じていただいていることはうれしい限

りです。長橋・菅生地区が好きであると答えた

児童は100％に！この状態が続くよう、地域と

のつながりをさらに深めていきたいと思いま

す。ご協力、よろしくお願いいたします。 


